
"PLENÁRIO JOÃO BATISTA VIDOTTI" 

INDICAÇÃO N" 007/2001 

ASSUNTO: Transporte de alunos Cruzália/Assis 

R E Q T E : Vereadores subscritos 

REQDO: Prefeitura Municipal de Cruzália 

Considerando-se que: 

A qualidade do transporte oferecido aos alunos de Cruzália para a 
cidade de Assis precisa ser reavaliada pois, o Ônibus placa BFY 0302 não está oferecendo 
conforto e confiança aos nossos alunos. 

Os bancos estão mal conservados, verificamos que existe uma capa 
apenas sobre as estruturas de ferro. 

Em dias de chuva é possível que alguém se molhe por completo, 
graças a uma infiltração decorrente do péssimo estado em que se encontra a lataria superior 
deste veículo que convenhamos em nome do bom senso, já tem mais de 20 anos de uso. 

O atual transporte tem sido alvo fácil de chacotas em todos os cantos. 
Por isso tudo, indicamos à Mesa, depois de cumpridas as formalidades 

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Pedro Sabino de 
Godoy, para que tome as providências necessárias para substituir o referido ônibus por um 
de melhor qualidade, afim de preservar a integridade física e moral dos nossos alunos. 

Plenário "Vereador João Batista Vidotti 

Alípio Franciso^ da Silva 
Vereador 
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